

---

## Aktuelles intern

---

Aktionen, Programme und Publikationen  
der Konrad-Adenauer-Stiftung

Mit einer Wissensplattform reagiert die Konrad-Adenauer-Stiftung auf die zunehmende Verklärung eines Systems: **DDR – Mythos und Wirklichkeit** heißt das Internetportal und klärt auf über Alltag, Kultur, Wissenschaft und Ideologie in der DDR. Didaktisch aufbereitete Materialien für den Unterricht, Interviews mit Zeitzeugen und Veranstaltungshinweise sowie ein Kalendarium führen über die Jahrestage der DDR durch die **Geschichte des Unrechtssystems – vom Scheitern der gemeinsamen Besatzungspolitik** während der Potsdamer Konferenz im Mai 1945 bis zum **Rücktritt des Politbüros** und des ZK der SED im Dezember 1989. Siehe unter <http://www.kas.de/wf/de/71.6466/>

★

Das **Miteinander der Generationen** nimmt am 9./10. Februar 2009 das Forum Christ und Politik unter dem Motto **Keiner lebt für sich allein** in den Blick. Die Vorträge befassen sich mit der Thematik „Generationengerechtigkeit“ und fragen nach der gesellschaftlichen Realität und politischen Konzepten. Zu den Teilnehmern zählen u. a. Prof. Dr. Otto Wulff, Julia Klöckner MdB, Prof. Dr. Manfred Oemig, Hans-Georg Filker, Mike Corsa, Dr. Jürgen Borchert, Kerstin Griese MdB und Hermann Gröhe MdB. Ort: Akademie der KAS, Berlin. Weitere Informationen unter [www.kas.de/veranstaltungen](http://www.kas.de/veranstaltungen).

★

Die Fachkonferenz **Wachstum und Verantwortung. Die Positionierung der Schwellenländer in einer globalen Ord-**

**nungspolitik** am 12. Februar 2009 in der Akademie der KAS sucht nach Ansätzen zur **Einbindung der G5 in eine internationale Ordnungspolitik**. Der Frage nach einer informellen Global Governance als Ausweg aus der Krise und der Vorstellung der Länderstudien aus den G5-Staaten folgt im Abschluss-Panel die Betrachtung der G5 im Dialog mit der G8. Zu den Rednern gehören u. a. Bernd Pfaffenbach, Staatssekretär im Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie, Eckart von Klaeden MdB, Außenpolitischer Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion und Ulrich Benterbusch, Direktor Heiligendamm Dialogue Process Support Unit, Paris. Weitere Informationen unter [www.kas.de/veranstaltungen](http://www.kas.de/veranstaltungen).

★

Seit Anfang Dezember hat **Sabine Gerhardt** ihre Arbeit als **Referentin für Demokratie und Entwicklung** im Team Afrika/Naher Osten aufgenommen. Zuvor arbeitete die Politikwissenschaftlerin bei der österreichischen Nichtregierungsorganisation ICEP (Institut zur Kooperation bei Entwicklungs-Projekten). **Paul Linnarz** wird künftig die Leitung des **Medienprojektes Asien** mit Sitz in Singapur übernehmen. Zuletzt führte der Journalist die Geschäfte der DW – MEDIA SERVICES GmbH in Bonn. In **Nachfolge von Peter-Alberto Behrens** übernimmt **Susanne Käss das Länderprogramm Bolivien**. Die Diplom-Kulturwirtin war von September 2007 bis November 2008 als Trainee für die KAS in Mexiko-Stadt/Mexiko tätig.